



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** **Interpellation von Klaus Kirchmayr, Grüne/EVP Fraktion: Wie weiter mit dem Amtshaus Laufen**

**Autor/in:** [Klaus Kirchmayr](#)

**Mitunterzeichnet von:** --

**Eingereicht am:** 24. September 2015

**Bemerkungen:** Als dringlich eingereicht  
[Verlauf dieses Geschäfts](#)

---

Anlässlich des Tag des Denkmals konnte Anfang September auch das Amtshaus Laufen von der Öffentlichkeit besucht werden. Dieses wunderschöne, nach wie vor bestens und modern eingerichtete, repräsentative Gebäude steht seit bald drei Jahren leer und verursacht dem Kanton dadurch hohe Kosten, ohne einen Nutzen zu erbringen. Sowohl die Justiz- als auch die Finanzkommission haben, ebenso wie der Landrat, bereits mehrfach interveniert, um diesen sowohl finanz- als auch regionalpolitisch äusserst unbefriedigenden Zustand endlich zu korrigieren. Passiert ist bis anhin NICHTS! Leider ist dies nicht die erste Fehlleistung der zuständigen Immobilienverwaltung des Kantons. Erinnert sei da an den langen Leerstand einer besten Immobilie, der ehemaligen Bezirksschreiberei in Binningen.

In diesem Zusammenhang wird die Regierung um die Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:

1. Bis wann ist mit einer Lösung (Nutzung) für das Amtshaus in Laufen zu rechnen?
2. Welche Lösungen wurden dabei bis jetzt geprüft? Warum sind diese nicht zustande gekommen?
3. Welche Kosten sind dem Kanton durch die Nicht-Nutzung des Amtshauses bis jetzt entstanden?
4. Welche Vorgaben hat die Regierung, resp. die BUD-Leitung, wann den zuständigen Amtsstellen für die Weiternutzung des Amtshauses gemacht?
5. Sind die Prozesse der Immobilienverwaltung, bzw. die Besetzung der verantwortlichen Stellen, noch zeitgemäss? Werden diesbezügliche Änderungen ins Auge gefasst?